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Al Sindaco Massimo Cacciari

e per conoscenza
Al Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo Consiliari
Al Vicesegretario Generale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Pista ciclabile via Querini - integrazione 
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premessa la mia precedente interrogazione del 31 marzo 2009 n° d’ordine 1671;

Considerato che: 
entro pochi mesi saranno aperti i cantieri per la ristrutturazione di Villa Erizzo e che dalle previsioni del progetto, parte
della pista ciclabile realizzata su via Querini sarà interessata dal cantiere per detto intervento; 

Considerato che:
a fronte dell’apertura del suddetto cantiere si andrà a compromettere l’opera appena completata per la pista

ciclabile, vanificando in tal senso parte dei costi pubblici sostenuti per la realizzazione della stessa; 

Ritenuto che:
sia grave che nell’ambito della gestione del Comune non vi sia un indirizzo di armonizzazione degli interventi, e che

ogni settore operi disgiuntamente dagli altri producendo paradossali situazioni; 

• Manifestando contrarietà alla politica del ”fa e desfa”, 

per tutto ciò premesso si interroga il Sig.Sindaco 

per sapere i motivi per i quali non è stato previsto il coordinamento degli interventi tra i diversi settori dei Lavori pubblici,
Viabilità, Mobilità e Municipalità.
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